

The Rt. Hon. Joe Clark, P.C., M.P.
Secretary of State for External Affairs



Le très hon. Joe Clark, C.P., député
Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures

Canada

OTTAWA (ONTARIO)

le 29 décembre 1986

3
4
5
6
7
8
9
10
11

Chers participants,

Je suis heureux de l'occasion qui m'est offerte, pour vous adresser quelques mots de bienvenue à l'occasion des consultations annuelles préparatoires à la réunion de la Commission des droits de l'homme. J'attache beaucoup d'importance à ces réunions, car elles permettent au gouvernement et aux organisations non-gouvernementales de renforcer leur dialogue sur les droits de la personne.

J'ai indiqué aux délégués canadiens à la Commission des droits de l'homme que le Canada devra poursuivre trois grands objectifs. Le premier de ces objectifs est de faire valoir l'intérêt du Canada à l'égard de la promotion et de la protection des droits de la personne dans le monde et son souhait que cette question soit traitée comme un sujet de discussion et un motif d'action légitime et précieux. Le deuxième objectif vise à poursuivre le travail déjà amorcé lors de réunions antérieures, afin d'assurer l'adoption de textes non équivoques sur la situation particulière qui prévaut dans certains pays, s'appuyant sur les procédures des Nations Unies qui visent à promouvoir les droits de la personne. Finalement, le troisième objectif vise à mettre de l'avant une série d'initiatives véritablement canadiennes sur des questions telles que: le droit de promouvoir les droits de la personne, les exodes massifs et les droits de la personne, les droits des minorités et la liberté confessionnelle.

Ce recueil a été conçu afin d'informer les intéressés sur le travail de la Commission, ainsi que sur la récente politique gouvernementale en matière de droits de la personne. N'hésitez pas à me faire part de vos commentaires, et soyez assurés que j'apprécie votre participation au processus consultatif. J'espère que nous en tirerons mutuellement profit et j'attends avec impatience les prochaines réunions.

Je vous prie d'agréer, chers participants, l'assurance de mes sentiments distingués.